

Neues Vorstandsteam bei Junger Union

Spannende Themen bei Mitgliederversammlung

Brilon. Die Wahl eines neuen Vorstandes, die anstehenden Europawahlen und die Briloner Kommunalpolitik standen im Mittelpunkt der Mitgliederversammlung der Jungen Union Brilon. Bei den Neuwahlen bestätigten die JU-Mitglieder Hendrik Rummel als bisherigen Vorsitzenden einstimmig im Amt. Der 30-jährige, der zugleich jüngstes Mitglied im Rat der Stadt Brilon ist, bedankte sich bei den scheidenden Vorstandsmitgliedern Felix Blum, Ilka Neuberger und Marcel Scherwing für ihre teils langjährige Tätigkeit und freut sich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Vorstand: „Mit jungen Kräften geht es nun mit großer Vorfreude und spürbarem Engagement auf die Kommunalwahl im nächsten Jahr zu. Als Vertreter der jungen Generation ist es auch dieses Mal unser Anspruch, deutliche Akzente für Brilon und seine Dörfer zu setzen und uns aktiv in die Kommunalpolitik einzubringen.“

Unterstützt wird er von Charlotte Böddicker und Paul Kraft als Stellvertreter, Nicolas Hilkenbach und Sven Becker als Kassierer sowie Luisa Weber und Matti Bertels als Schriftführer. Dem neuen Vorstand gehören zudem als Beisitzer Alexander Gräwingholt, Benjamin Lang, Laurin Ledebur, Simon Schudelski und Jonas Tilly an.



**Junge Union Brilon mit neuem
Vorstandsteam** JUNGE UNION BRILON